



## La educación, y todos sus protagonistas, en el centro

Este 15 de marzo, La Salle quiere poner la educación en el centro del debate público y lo hace con la celebración de un congreso al que ha llamado “Equis. Un interrogante sobre el ser, el contexto y la educación”.

¿Qué es educar de verdad? ¿Cómo dar voz al niño y alzar la voz de los educadores para que se comprenda que la construcción del ser es el auténtico motor del cambio? ¿Cómo acompañar a nuestros alumnos en la construcción de su persona? ¿Cómo desarrollar un juicio crítico ante el exceso de información? ¿Cómo afectan a los alumnos las redes sociales controladas por algoritmos? ¿Cómo preparar a los alumnos para un mundo de polarización ideológica?

Estos y otros interrogantes se pondrán sobre la mesa en una jornada de reflexión compartida en la que, junto a expertos en distintos ámbitos, se oirá la voz del alumnado, de los educadores y de las familias. Además, La Salle presentará su respuesta, el modelo Nuevo Contexto de Aprendizaje (NCA), que ya es una realidad en nuestros centros y que, de manera progresiva, se está implantando en todas las etapas.

Orgullosos de que tú seas parte de La Salle, queremos que conozcas esta iniciativa que hemos preparado con la mayor de las ilusiones y las dedicaciones.

Si lo deseas, te invitamos a que puedas seguirlo por *streaming* de manera gratuita, registrándote en la web [congresoequis.com](http://congresoequis.com), donde podrás encontrar información sobre la jornada, sobre los ponentes que nos acompañarán o sobre las claves que nos mueven a dar a conocer NCA en el contexto de la llamada cuarta revolución industrial.

¡No te lo pierdas!

En La Salle nuestro alumnado, nuestros educadores, nuestras familias y todos aquellos que forman parte de la familia lasaliana son el centro de la educación que soñamos y la que hoy ya es realidad en cada una de nuestras obras educativas.

**Equipo de Animación Distrital**

Programa	
10:00 h.	Acogida
	<b>EL SER</b>
10:15 h.	Educar en el ser: Pedro Huerta
	<b>EL CONTEXTO</b>
10:45 h.	Inteligencia artificial: Idoia Salazar
11:15 h.	Geopolítica: Ángel Gómez de Ágreda
11:45 h.	Café
12:15 h.	Medioambiente: Nacho Dean
	<b>LA EDUCACIÓN</b>
12:45 h.	La voz del alumnado: entrevista a Marta Borrell
13:15 h.	La voz de la familia en cifras
13:45 h.	Contestando a nuestros interrogantes
14:15 h.	Almuerzo
	<b>LA EDUCACIÓN</b>
15:30 h.	Principios educativos para el nuevo contexto Coloquio moderado por José María de Moya Participantes: María Jesús Álava-Reyes, Jorge Sierra, Juan Fernández-Aceytuno y Paula Farias
16:15 h.	NCA. El nuevo modelo de escuela de La Salle: Javier Valle
16:30 h.	La voz del educador-La educación que soñamos: Itziar Muniozguren
16:45 h.	Cierre